

第3回部会より

7月中に矢吹中学校部会、三神小学校区部会の第3回部会が開催されました。今回のCSだよりでは、その様子についてお知らせいたします。

各部会とも、今年度のテーマや学校の主な取組について、話し合いが行われていました。報告書からは、回を追う毎に委員の方々から積極的な感想や意見等が活発に述べられ、内容の濃い「熟議」が行われている様子が伝わってきました。

三神小学校区部会には、「保護者希望参加」として2名の方も加わり、「創立150周年記念イベント」等について、具体的な意見交換が行われるなど、CSの活動の広がりが見られました。

矢吹中学校では、「学校給食の試食」が行われ、委員の方々にも好評だったようでした。授業参観では、授業に前向きに取り組んでいる姿が多く見受けられたなどの変容が見られたという意見が出されました。また、タブレットの使い方等については、様々な課題があることについて、共有できたことも、今後ともに考えていく上で大切なことであるように感じました。「矢吹創生学」については、2・3年生の様子を参観したが、時間的な余裕がなかったので、今後実施される1年生の活動について参観することが決まるなど、予定されている部会以外の活動についての広がりも見られました。



三神小学校区部会 (7月27日)

- 三神小学校150周年をお祝いするイベントについて
 - ・地域の方から広く考えをいただき、PTA本部役員会で決定。
 - ・航空写真(クリアファイル)は仮申し込み済み。
 - ・学校としては、子どもたちで一つのものを作らせたい。
 - ・実行委員会を立ち上げる。
 - ・イベントは、子どもがメイン。楽しめるような内容に。
 - ・町当局の他に、同窓生、区長会、歴代PTA会長、健全育成推進会、幼稚園の参加も。
 - ・マスコミに周知したい。
 - ・予算面は、スポンサーを募りたい。
 - ・出店や風船、ランタン飛ばし(予算的に?)
 - ・凧揚げ大会をドローンで撮影するのは。

矢吹中学校部会 (7月13日)

- 給食の試食について
 - ・野菜が豊富で、味付けもちょうどよかった。
 - ・月に1回くらい豪華な日があってもよい。
- 授業参観について
 - ・前回に比べて、活発な場面もあり、話し合い等にもしっかりと取り組んでいた。
 - ・タブレットの使用については、教師側のレベルアップも必要か。オンライン授業への対応も。
- 「矢吹創生学」について
 - ・給食までの空いた時間のみの参観だったので、どんなことをしているのかじっくりと見学したい。(9/5に実施決定)